

## ◆安芸太田町観光協会総代会開催

6月24日、午前10時から安芸太田町町長はじめ多数のご来賓の方々のご参列をいただき、平成28年度の定時総代会を開催いたしました。

新事務局長就任後初めての総代会となり、新事務局長所信なども盛り込まれた議案書について真剣に審議が行われました。結果満場一致で1号議案～9号議案が可決され、現行役員が続投がまりました。今後も観光協会の活動にご理解いただき、そしてご注目ください。

### 〈事務局長平成28年度所信要約〉

#### ①重要なミッション

過疎化、高齢化の言葉にめげることのない堅牢な町、経済が循環し潤う強い町にむかうべく、観光協会の事業を通じてお役に立ちたいと考えております。

【お金がないなら、どうやって稼ぐか、誰がやるか、稼げる方式は何か】を協会の立場から町に発信し続けようと考えております。

#### ②新しい手法への取り組み

特に最近欧米で急速に増えてきているクラウドファンディングの手法を使った投資手段と事業開発提案に注力いたします。

#### ③情報発信

観光協会通信および安芸太田ナビの事務局長奮闘記の中を通じて、リアルタイムに発信してまいります。

#### ④三段峡流域をインバウンド戦略、観光の重要拠点と考え事業プランを進めてまいります。

加計地域、道の駅を町の文化、教育拠点としてとらえ、100年先を見据えた人を作る事業を考え実行いたします。

き さ し げ お

## ◆木佐茂男先生特別講演会が開催されました

あいにくの雨ではありましたが、観光協会主催、安芸太田町共催、商工会後援のもと九州大学名誉教授木佐茂男先生の講演会が6月24日、午後1時30分から役場東館2階にて行われました。

テーマは、『小さな町が、生き、進む！～スイス、ドイツ、日本の先行事例に学びつつ～』出席いただいた総勢120名の方々は立場こそ違えども、それぞれ一歩前に進むことを学んだと思います。

講演の後には、残った約40名の方々と対話形式の質問会が行われ、盛り上がりました。三段峡ホテルでの懇親会ではよそ者、バカ者、若者の有志が集まり、先生と熱く議論いたしました。



## ◆観光協会と事業者がコラボするクラウドファンディング第1号スタート

三段峡Re-Born絡みで(三段峡温泉美人の湯、世界の人々を呼び込むボイラーファンド)を8月以降募集開始予定です。

詳細は後日、山口銀行&もみじ銀行が出資するクラウドファンディング Web【KAIKA】上にて開示いたします。

